



3èmes rencontres nationales

16 et 17 Janvier 2015

Un Quartier Populaire peut-il être un territoire de santé?

Vendredi 16 janvier

9h **Accueil des participants**

9h30 **Ouverture des rencontres :**

Animation par le docteur Catherine Jung de la Maison de Santé du Neuhof.
Discours de bienvenue par Monsieur le Maire de Strasbourg, Mr. Roland Ries
Directeur Général de l'ARS d'Alsace, Mr Laurent Haber.
Monsieur Stéphane Ludot, délégué du commissariat à l'égalité des territoires.
Didier Ménard, président de l'ACSBE – La Place Santé

10h30 **Table ronde**

Territoire et acteurs de santé : En quoi les enjeux de santé sont-ils spécifiques aux territoires?

Le point de vue d'un anthropologue, Luc Faraldi
Le point de vue d'un élu à la santé, Alexandre Feltz, Maire adjoint à la santé de Strasbourg.
Le point de vue d'une expérience de terrain : Hélène Zeitoun, Directrice de l'ACSBE La Place Santé.

11h30 **Travail sous forme d'ateliers**

En quoi les enjeux de santé sont spécifiques au territoire?

13h00 **Repas**

14h00 **Travail sous forme d'ateliers**

Atelier-forum : Construire une définition commune au terme « territoire de santé » animé par le Théâtre du Potimarron

Atelier-forum : Comment repérer les acteurs du territoire, comment les mobiliser, quelle coordination, animé par le Théâtre du Potimarron

Atelier classique : Enjeux de santé et évaluation en quartier populaire

16h00 **Pause**

16h30/19h Restitution de l'atelier classique puis restitution des ateliers-forum par le Théâtre du Potimarron.

19h Soirée Surprise

Samedi 17 janvier

Accueil 9h

Zus café 9h30

Continuité des ateliers du vendredi avec missions d'élaborer des recommandations.

Plénière 10h30

Et quand les habitants sollicitent les professionnels! Présentation d'une expérience par l'Institut Renaudot.

Restitution 11h30

Départ pour le repas à l'Hôtel de Ville de Strasbourg. 12h30

Visite de la MSP du Neuhof pour ceux qui le souhaitent. 14h30